
 

第２回定例会一般質問通告書 

 

質 問 者 質  問  事  項 

井上 浩一  議員 

①ＬＩＮＥ公式アカウントの活用を 

②空き家問題への取り組み 

藤浦  稔  議員 

①新型コロナウイルス感染症対策に配慮した避難所運営な

ど村の防災体制について 

②令和３年度千早赤阪村農業施策に関する意見書について 

田村  陽  議員 

①道の駅条例の制定を 

②職員満足度調査を行うべきでは 

徳丸 初美  議員 

①１８歳までの医療費助成について 

②村道水分森屋線の改修を 

平田 常信  議員 

①村のホームページに各地区の要望などを公開し、要望な

どの進捗状況も掲載を 

②昨年１２月定例会でも一般質問された楠公さん産湯の井

戸の復旧予定について 

服部 幸令  議員 ①住民の村内ワゴンカーによる移動手段確保のために 

 

 

 


